



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 06.07.2021 bis 07.07.2021

Verkehrsunfall mit verletzten Radfahrer

07.07.2021 07:02 Uhr; Kloster Neuendorf, Zienauer Straße: Ein 51jähriger fuhr mit seinem Fahrrad in Kloster Neuendorf in der Zienauer Straße auf dem Gehweg. Zeitgleich versuchte eine 46jährige FahrerIn eines PKW Dacia in Schrittgeschwindigkeit aus einer Grundstückszufahrt herauszufahren, da die Ausfahrt schlecht einsehbar war. Als der Radfahrer den PKW bemerkte bremste er stark ab, rutschte weg und stürzte. Eine Kollision mit dem PKW fand daher nicht statt, aber der Radfahrer verletzte sich dabei am Handgelenk und musste im Krankenhaus behandelt werden.

E-Scooter ohne Versicherung

07.07.2021 11:15 Uhr; Jübar, Stadtweg: In Jübar auf dem Stadtweg war ein 53jähriger mit einem E-Scooter unterwegs. Bei einer Kontrolle wurde festgestellt, dass er für den E-Scooter keine Versicherung hatte. Gegen ihn wurde ein Strafverfahren wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz eingeleitet.

Geschwindigkeitskontrollen

06.07.2021 08:30 - 12:30 Uhr; Letzlingen, Magdeburger Straße: In Letzlingen in der Magdeburger Straße vor der Kita wurde eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt, bei der knapp 900 Fahrzeuge gemessen wurden. Davon hielten sich 42 Fahrer nicht an die vorgeschriebene Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h. 38 von ihnen müssen mit einem Verwarngeld und 4 mit einem Bußgeld rechnen. Das schnellste Fahrzeug war an dieser Stelle mit 59 km/h unterwegs.

06.07.2021 15:00 - 18:00 Uhr; Kusey, Klötzer Straße: Eine Geschwindigkeitskontrolle in Kusey in der Klötzer Straße erbrachte für einen Bereich der mit 30 km/h ausgeschildert ist, 69 Verstöße bei 180 gemessenen Fahrzeugen. Hier gibt es 60 Verwarngelder und 9 Bußgelder. Der schnellste war genau doppelt so schnell wie erlaubt, mit 60 km/h, unterwegs.

06.07.2021 16:20 - 17:20 Uhr; Rohrberg, B248: Für eine Stunde wurde die Geschwindigkeit auf der B248 in der Ortslage Rohrberg kontrolliert. Hierbei waren von gut 30 gemessenen Fahrzeugen 5 Fahrzeugführer zu schnell unterwegs und hielten sich nicht an die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h. Alle 5 bekommen nun ein Verwarngeld. Der unrühmliche Spitzenreiter wurde mit 70 km/h gemessen. Einer der kontrollierten, ein 32jähriger Renault-Fahrer, fiel durch Zittern, Nervosität und gerötete Bindehäute auf. Ein vor Ort durchgeführter Drogentest reagierte positiv auf Amphetamine. Die Weiterfahrt wurde untersagt, eine Blutprobenentnahme durchgeführt und ein Strafverfahren wegen des Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz eingeleitet.

07.07.2021 10:25 - 11:25 Uhr; Klötze, Schützenstraße: Bei einer Geschwindigkeitskontrolle in der Klötzer Schützenstraße wurden gut 35 Fahrzeuge gemessen. In einem Bereich mit einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h waren 3 Fahrzeugführer zu schnell unterwegs. Es wurden zwei Verwarngelder und ein Bußgeld ausgesprochen.

07.07.2021 09:30 - 12:30 Uhr; Salzwedel, Vor dem Neuperver Tor: In einem Bereich in Salzwedel in der Straße Vor dem Neuperver Tor, in dem die zugelassene Höchstgeschwindigkeit 30 km/h beträgt, wurden bei einer Geschwindigkeitskontrolle gut 470 Fahrzeuge gemessen. Dabei wurden 20 Verstöße registriert. 19 Fahrer müssen mit einem Verwarngeld und einer mit einem Bußgeld rechnen. Das schnellste Fahrzeug wurde mit 57 km/h gemessen.

Wildunfall

07.07.2021 08:10 Uhr; Arendsee, K1012: Eine 62jährige Fahrerin eines PKW VW befuhr die K1012 von Arendsee nach Zühlen, als sie mit einem Reh zusammenstieß. Das Reh verendete an der Unfallstelle. Am Fahrzeug entstand ein Schaden von ungefähr 2000 Euro.

(IR)

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198

Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de